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股票期货外汇哪个好做均线、股票,期货,外汇哪个风险最
大?-股识吧

一、现在是股票好做还是外汇好做

是外汇，我就是觉得外汇要比股票好做

二、股票,期货,外汇哪个风险最大?

以上的回答都不完整。
就风险而言，任何一种投资产品都是可以控制的。
有保证金制度的，其收益和风险可以以保证金比例的倒数放大。
比如，保证金比例10%，那收益可以放大1/10%=10倍。
保证金比例2%，那收益可以放大1/0.02%=50倍！！也就是说，对象品种涨2%，就
可以翻番。
虽然股票和国内的外汇交易都是100%资金，而期货可以保证金交易收益和风险可
以以保证金比例的倒数放大。
但是，如果不通过交易方法进行控制，风险都是非常大的。
比如，你有10万元用来投资，买10万元股票的风险，与做期货时将资金风险率控制
在10%的风险是一样大。
所以，在投资时，要先确定自己的风险承受能力，设定风险控制方式，然后再选择
投资品种，确定投资策略。
总的来说就一句话，最大的风险就是不控制风险，而不在于投资什么品种。

三、期货和股票哪个好做,哪个赚钱赚的多?期货难道真像他们想
象的那么难做吗?

股票与期货就是一种博弈。
既然是搏弈，要赢得起，也要输得起。
如果没有这个心理准备，就不要进入股市。
期货现在很多人就是这样，盲目进入股市或是期市，以为进市场就一定能赚钱，这
是根本错误的。
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进入股市期市后，就要做好两手准备，赢钱了怎么办，输钱了又怎么办。
当然，现在行情惨淡，绝大多数投资者要面对的是输钱了怎么办。
股票是长期投资，而期货投资周期就短， 期货放大10倍，收益与风险自然比股票
大了10倍，且期货所需的专业知识要比股票更多，要看你的风险成受力与你的资产
情况而定，你如果要做建议前期投个1.2万试着操作，做好资金管理，如果这一两
万亏掉的话，说明不适合这个市场，就退出这个市场，要对自己的资金负责。
市场的淘汰也是很残酷的。
如果觉得这个市场适合自己也就小做，因为这个市场毕竟是高风险，虽伴随着高收
益，但是要找到赚钱的方式才敢投入大量的资金。
拿小钱用一次机会来看一下这个市场，不行就撤，呵呵
只有自己做了才知道这个市场适不适合你。

四、现在到明年间做外汇和期货哪一个比较好！

期货和外汇说实话都不适合无基础的人学习，这两种投资风险都是很大的，期货的
投资成本最少也在一万以上，一万以下的资金就太危险了，外汇的话起码也要2000
美元左右，这样你的风险才属于可控的，不过就像楼上几位说的，外汇不建议做，
资金安全没保证。
想作为长期职业当然没问题，但是要看你有没有这个天分，金融市场对人才的要求
是很高的，没实力的人不可能在这个市场生存下来，除非你是做销售。
期货现在在国内是很正规的，外汇照现在的情况看，一两年内是不会在国内有什么
发展的，因为国家本身就不支持。
如果你确实想做的话，就做做期货吧，不过说实话，如果你只是想练练技术和心态
的话，不建议你从期货做起，可以考虑做做现货，各方面跟期货都差不多，但是风
险就小得多了。
我期货和现货都做，有空可以多交流。

五、期货，外汇，股票相比那个更好!？

1、从技术操作上看，技术分析基本一致、操作上股票只能单向交易、外汇期货可
双向;2、从收益上看，以外汇期货的杠杆来看，收益远远超于股票;3、从风险来看
，因为外汇期货通过杠杆放大了风险，所以会非常危险;4、从个人要求上来看，如
果你没有闲钱、没有足够好的技术，建议你不要碰外汇期货，股票即使亏，也不会
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亏到渣都没有;5、单纯从收益的操作时间的灵活性来比较，排位是:外汇、期货、股
票;如果从风险和技术要求来看，排位是:外汇、期货、股票;请自己衡量，不是别人
能做、适合做，你也一定会做!这样讲还不详细哦?再说就是手把手教你怎么去操作
了，授人予鱼不如授人予渔。
你以为五分很高?给你写这些不是冲你五分而来，是为帮助你解决问题而来!更多详
情请点击"查看原帖"

六、股票、期货、外汇哪个风险最高

期货风险最高。
期货不仅是风险高，而且还能倾家荡产。
外汇，我在网上玩过。
不玩不知道，玩了就知道了，危险也大。
股票的危险是最小的。
但是，在股票中赚钱的也没有几个人。
期货的危险是个人没法控制和躲避的，只能听天由命。
外汇的风险个人也没法控制，但是可以少赔些钱出局。
股票的风险个人可以控制。
个人控制股票的风险不要理解成个人可以控制股票的涨跌，而是个人可以通过控制
自己来达到最终获胜。
外汇和期货你控制自己没有用。

七、现在是股票好做还是外汇好做

股票与期货就是一种博弈。
既然是搏弈，要赢得起，也要输得起。
如果没有这个心理准备，就不要进入股市。
期货现在很多人就是这样，盲目进入股市或是期市，以为进市场就一定能赚钱，这
是根本错误的。
进入股市期市后，就要做好两手准备，赢钱了怎么办，输钱了又怎么办。
当然，现在行情惨淡，绝大多数投资者要面对的是输钱了怎么办。
股票是长期投资，而期货投资周期就短， 期货放大10倍，收益与风险自然比股票
大了10倍，且期货所需的专业知识要比股票更多，要看你的风险成受力与你的资产
情况而定，你如果要做建议前期投个1.2万试着操作，做好资金管理，如果这一两
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万亏掉的话，说明不适合这个市场，就退出这个市场，要对自己的资金负责。
市场的淘汰也是很残酷的。
如果觉得这个市场适合自己也就小做，因为这个市场毕竟是高风险，虽伴随着高收
益，但是要找到赚钱的方式才敢投入大量的资金。
拿小钱用一次机会来看一下这个市场，不行就撤，呵呵
只有自己做了才知道这个市场适不适合你。
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